
 

 

 

 

 

 

◆ ２学期は、皆さんにとって「成長」を実感できる日々になりましたか？ 
  まずは皆さん、「今学期も、授業に集中し、学校行事を盛り上げ、事故もなく無事に過ごして 

くれて、ありがとう」とお礼を言います。 

    

さて、９月１日の２学期の始業式で、みんなにこんな話をしました。 

「２学期は、多くの学校行事等を通して、みなさん一人一人、 

そして、椎田中学校という集団の『成長』を期待します！」 

  

  Ｑ：あなたは、『成長』しましたか？ 

    こう聞かれても、成長は目に見えにくいものですし、自分では感じにくいものです。 

    大人の私でも、答えにくいです。 

 

     では、こう聞いたらどうでしょうか。 

   Ｑ１：あなたが一番、『成長』できた“経験”は何ですか？  

これなら、ほとんどの人が、何かの“経験”を思い浮かべるのではないでしょうか。 

（Ａ１）                                        

    

Ｑ２：その経験の中で、どのようなところが『成長』したと感じますか？（書いてください！） 

     （Ａ２） 

 

 

 

    ここで、そもそも『成長』とは、どうなることなのか？を、私なりにじっくり考えてみました。 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

     上の１つでも、あてはまったら、皆さんは何かしらの『成長』をしているはずです。 

    ここで、私が一番大切だと思うことは、自分が「自分の小さな成長」を知ること、感じることです。 

    仮に、あなたの成長を誰かがほめてくれなくてもよいのです。（ほめてくれたら、とてもありがたい） 

 

    自分の小さな成長を知っている人は、成長を意識した生き方をします。そして、次の成長が待っています。 

    この小さな成長の実感が「自信」となり、まわりの人＝ 集団をも、成長させてくれます。 

     

    明日からの冬休みも小さな『成長』を実感できるといいですね。良い冬休みにしてください。 

    令和５年１月１０日（火）の 3学期始業式の日に、元気に登校してください！ 

 

椎田中学校通信  令和４年１２月２３日(金)  NO.１６  
「いのち いっぱい」  

「学校通信」は 

椎田中学校 HPに 

のっています！ 

他の情報も検索して下さい！ QRコード 

◎成長とは、今までできなかったこと（苦手だったこと）が、少しできるようになること 

 

◎成長とは、物事を見たり、考えたりする視点や範囲がふえること 

例：自分の立場からみる ⇒ 他者の立場から見る  ⇒ 集団全体からみる  

  例：今のことを考える  ⇒ 将来を想像し、今のことを考える 

  例：この役割はＡという価値（よさ）がある     ⇒ Ａ以外にも他の価値もある 

 

◎成長とは、「受動
じゅどう

」（受け身）から「能動
のうどう

」（みずから動く）になること 

  



 

 

12月 23日 令和４年度 生徒会役員「任命式」で「任命状」が授与されました！ 

 

    終業式の前に、新生徒会役員の「任命式」を行い、役員の一人一人に「任命状」が渡されました。 

まずは、１２月８日の選挙で選ばれた新役員を紹介します。 

     

     

       

 

 

 

 

 

     これまでの３年生の築いてくれた椎田中の良いところを引き継いでくれるものと 

信じています。新役員のリーダーシップと、皆のフォロアーシップで、椎田中を 

さらに楽しい学校に変えてください！ 

「新旧役員交代式」については、新学期 １月１０日（火）に実施し、専門部長などの紹介をし、

旧役員から挨拶をもらいます。又、詳しくは次号で紹介します！ 

     

 

◆ 12月 16日（金）「グアムのホゼリオス MIDDL SCHOOL」の先生来校！＆椎田中との交流会 

 本年度から 2026年度まで「築上町の取組」で、グアムの学校と椎田中・築城中の２校

が交流することになりました。本年度は、初年度ということもあり、７月にグアムの学

校の先生方と、教育委員会の方々や椎田中や築城中の校長がオンラインで交流する機会

をもてました。そして、１２月１６日にグアムの学校から２名の先生が椎田中学校に訪

問してくださり、交流会を行いました。来られた先生は、 

ジョン カストロ 副校長先生とカウンセラーの ジオリン先生です。  

 

安部先生が黒板にスケジュールを、イラストを森田先生が書いてくれ

ました。お迎えした後、まず給食をお召し上がりになりました。メニュ

ーは、麻婆豆腐丼、もやしのナムル、牛乳でした。とても、おいしいと

言っていただきました。その後、椎田中の説明を校長が行い、安田先生

がすべて通訳をしてくれました。その後、全クラスの授業を参観し、 

最後に感想をいただきました。 

  

◎カストロ副校長先生は、「椎田中学校の学校経営で学ぶことが多いです。   

  部活動の加入率も高く素晴らしいと思いました。どの授業も構造化され、先生と  

生徒のやり取りが良く、つながりが強いと感じました。」 

◎ジオリン先生は、「授業がとても、エキサイティングで、生徒がとてもキュート 

です。とても良い生徒と先生たちばかりですね」とおしゃっていました。 

 

 お二人が教室に入られたときに、 

みんなが「Hello～」とフレンドリーに

挨拶し、先生方が答えてくださった姿が

とてもよく、みんなの明るさが伝わり、

うれしかったです。来年度の交流も楽し

みです！また、お知らせします。 

生徒会長 ２年 白川 穏香 さん 

副会長  ２年 牛田 詩恩 さん 

書記   ２年 稲冨 沙織 さん 

副会長  １年 佐々木 恭士朗 さん 

書記   １年 岩丸 愛加 さん 
 

 


